

Der Kampf um den Erdräum

von
Paul Ritter

In einem Augenblick, da die koloniale Frage näher und näher in den Brennpunkt der weltpolitischen Entscheidungen rückt, kommt das Buch des bekannten Mitarbeiters im kolonialpolitischen Amt der NSDAP. in einer dritten großen Auflage heraus. Es ist die flüssig geschriebene, mit guten Karten und Bildmaterial ausgestattete Geschichte der harten Tatfachen, die sich in der umfangreichen Kolonialliteratur einen ersten Platz errungen hat. Nun, da sie bis auf den heutigen Tag fortgeführt ist, wird sie als Kolonialgeschichte aller Völker und Zeiten zugleich das Dokument sein für die koloniale Leistung, den kolonialen Anspruch und den kolonialen Willen unserer Nation.

Mit 32 Bildtafeln, 12 Karten im Text und einer farbigen Übersichtskarte.
3. Aufl. Kart. RM. 6.-, Ln. RM. 7.50

**Verlag
Philipp Reclam jun.
Leipzig**

Ⓜ